



# 千鳥の杜学園 松江一中だより

第4号 令和6年9月20日(金)発行  
校長：神谷 祥久

## 「一期一会」 挨拶・礼儀・感謝・切り換え

R6.9.11～9.13

「一期一会 挨拶・礼儀・感謝・切り換え」は、2年生で先日行いました修学旅行のスローガンでした。「一期一会」は茶道の心得を説いた言葉で、一生に一度限りの機会という意味です。「一期」とは一生、「一会」とは一度の出会いのことを示しており、何度も会う機会がある人に対しても、常に「これが最後かもしれない」と考え、その出会い、一瞬を大切にしようという思いが込められた言葉であると思っています。

9月中旬、時を同じくして3年生の職場体験学習(3日間)、2年生の修学旅行(3日間)、1年生の松江自主研修(1日間)を実施しました。生徒の中には、ひたむきさや真剣さを素直に表現することを恥ずかしがったり、適切な言葉使いができなかったりといった自己表現のまずさから周りの方々にご迷惑をおかけした生徒がおりましたこと、深くお詫びいたします。働くことについて真剣に考える機会を与えていただいた3年生、各地域の歴史や文化を学びながら仲間同士の絆を深めた1・2年生、すべての生徒が新しい出会いや発見に心躍らせ、学校では学べない貴重な学習ができましたことをうれしく思っています。ご理解とご協力をいただきました皆様に深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

【1年生 松江自主研修(松江の魅力見つけ隊)】

◇主な研修場所 なぎさ公園、松江城、県立美術館、玉造温泉、大根島、TSK、風土記の丘 など



【2年生 修学旅行】

◇主な研修場所 奈良公園(南大門・大仏殿)、清水寺、金閣寺、二条城、USJ など



## 【3年生 職場体験学習】

◇体験受け入れ企業数 松江市内の事業所（県・市関係施設を含む）108社



## 令和6年度 体育祭「New Hero」

9月25日、「令和6年度 松江市立第一中学校体育祭」を開催します。今年のスローガンは「New Hero」、全学年を縦割り8色に分け、競技・ダンスパフォーマンス・デコレーションの部門で競います。3年生は夏休みから準備を重ねてきました。保護者の皆さま、ぜひ会場にお越しいただきご観戦いただきますようお願いします。

◇各色組のテーマ

|                   |                     |            |  |
|-------------------|---------------------|------------|--|
| 青組（3-2, 2-5, 1-3） | ： 青光                | *せいこう      |  |
| 黒組（3-7, 2-3, 1-6） | ： 黒貂之裘              | *こくちょうのきゅう |  |
| 緑組（3-6, 2-7, 1-1） | ： 霸王樹               | *はおうじゅ     |  |
| 紫組（3-4, 2-6, 1-5） | ： 紫蝶舞踊              | *しちょうぶよう   |  |
| 赤組（3-8, 2-8, 1-4） | ： 陽炎 ～赤組必勝熱く燃えろ～    | *かげろう      |  |
| 黄組（3-1, 2-2, 1-2） | ： 蝶舞蜂刺              | *ちょうぶほうせき  |  |
| 桃組（3-3, 2-4, 1-8） | ： 夢幻大 ～夢幻の彼方へさあ行こう～ | *むげんだい     |  |
| 橙組（3-5, 2-1, 1-7） | ： 獅子 ～百獣の王～         | *しし        |  |

◇お願い

- ・当日欠席をされる場合は、通常通り「欠席連絡フォーム」に入力いただくか、学校へお電話ください。
- ・生徒はお弁当が必要となります。水分も多めに持たせてください。
- ・タイムテーブルは、後日配付いたしますプログラムでご確認ください。
- ・本部席後方の2階席が保護者席となりますので、席を譲り合いながら観覧をお願いします。
- ・常設駐車場が満車の場合は、旧県立プール跡地の駐車場をご利用ください。



## 令和6年度 学校いじめ防止基本方針を策定しました(ホームページに掲載)

いじめは、生徒の人権に関わる深刻な問題です。本校においても非常に残念なことです。SNS上でのトラブルが発展してのいじめ、心ない一言からいじめに発展したケースも見られます。今年度から「こころ♡ほっとタイム」を見直し、全校生徒が友達との関わる力を身に付け、自尊感情が高められるよう、「スリンプル・プログラム」に取り組んでいます。生徒一人ひとりが、未来を創り安心して豊かに生活できる将来の社会や集団を築くことのできる一員となれるよう、一過性ではなく継続していじめの未然防止、早期発見、早期対応、解決に組織的に取り組んでいきます。保護者の皆さま、地域の皆さま、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いします。

○掲載先

松江市立第一中学校 WEB サイト>コンテンツ>いじめ対策方針>学校いじめ防止基本方針

10月2日からの松江市新人大会に向け9月19日から「部活動強調週間」に入っています。大会に出場する一人ひとりが十分に力を発揮できるよう、ご家庭での支えをよろしくお願いします。